

Falleció en Miami el Doctor Francisco Llaca Escoto

Agobiado por los achaques de la edad y víctima de un paro cardíaco, falleció este viernes 11 de Septiembre el Dr. Francisco Llaca Escoto, prestigioso abogado de la Cuba de ayer y que por muchos años perteneció al Poder Judicial.

El Dr. Llaca Escoto comenzó su carrera como Oficial del Juzgado de Instrucción de la Sección Tercera con el que fuera destacado juez en aquellos años Dr. Andrés Domingo Morales del Castillo, pasando después al Juzgado de Primera Instancia del Sur donde laboró a las órdenes de varios jueces, entre ellos el recordado Dr. Claudio J. Padrón.

El fallecido era hijo del Dr. Francisco Llaca Argudín, que fuera durante 50 años ilustre figura de la judicatura cubana llegando a ser el Magistrado más antiguo del Tribunal Supremo y Presidente del Tribunal Superior Electoral, y de su distinguida esposa Sra. Melitina Escoto de Llaca, fallecidos ambos hace años.

DIARIO LAS AMERICAS que cuenta entre sus más estimados redactores al Sr. Enrique Llaca Escoto, hermano del desaparecido, desea hacer llegar su más sentida condolencia a Enrique; a su abnegada viuda Sra. Esmeralda Piedra Romo; a sus hermanas políticas Bertha, Alberto, Margotín Piedra Romo, Alma Piedra Romo de González Felto y José P. González Felto; y Emma Villa de Piedra; así como a la Sra. Carmen Fabre de Llaca y a sus sobrinos Margarita Torres de García, Alberto Piedra Jr., Miriam González, Dr. Enrique Llaca Orbiz, y Francisco Llaca Orbiz y Silvia E. Galbán de Llaca.

Los restos del Dr. Llaca Escoto están tendidos en la Funeraria Cañallero de Coral Gables de donde partirá el entierro hoy sábado a las 11:00 p.m. previa misa en la Iglesia de Saint Raymond.

Que descanse en la paz del Señor.